
CITTA’ DI ATRIPALDA
PROVINCIA DI AVELLINO

ESTRATTO DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO COMUNALE

N. 20 del 15-07-2014

OGGETTO

PRESENTAZIONE INTERROGAZIONI ED INTERPELLANZE. RISPOSTA AD INTERROGAZIONI
ED INTERPELLANZE

L’anno  duemilaquattordici il giorno  quindici del mese di luglio alle ore 18:00 nella Residenza
Comunale, previo espletamento delle formalità prescritte dalla legge e dallo Statuto Comunale, si è
riunito il Consiglio Comunale.

Presiede la seduta: Avv. Paolo Spagnuolo in qualità di Sindaco.

Partecipa all’adunanza, nell’esercizio delle sue funzioni, il Segretario Generale Dott.ssa Clara
Curto.

Intervengono:

Spagnuolo Paolo P Pascarosa Flavio P
Prezioso Antonio P Pacia Ulderico P
Spagnuolo Giuseppe P Scioscia Fabiola P
Tuccia Luigi P Moschella Vincenzo P
Iannaccone Antonio P Del Mauro Massimiliano P
Landi Domenico P Parziale Gianna P
Aquino Valentina P Strumolo Massimiliano P
Musto Dimitri P Battista Annunziata P
Barbarisi Raffaele P
Il Sindaco, riconosciuta valida l’adunanza, dichiara aperta la seduta e la discussione sull’oggetto
all’ordine del giorno.

Sulla proposta di deliberazione di cui all’oggetto ai sensi dell’art. 49, 1° comma, del D.Lgs. 267/00,
come modificato dalle legge 213/12, hanno espresso i relativi pareri i responsabili dei Settori
interessati come riportati in calce.



…Omissis….Il resoconto degl’interventi verrà inserito agli atti del verbale “Approvazione verbali seduta
precedente”, nel corso della prossima seduta consiliare.

Il Gruppo PDL presenta  le interrogazioni in allegato riportate;

Il Sindaco consegna ai consiglieri interroganti le seguenti risposte:

Risposta all’ interrogazione n. 30 del 15/11/2013 del Cons. Pacia ad oggetto:“Istituzione di
Short List per l’individuazione di ditte alle quali affidare lavori e/o servizi”:
“L’Ufficio Tecnico ha provveduto ad effettuare un esame preliminare delle istanze pervenute, all'esito del
quale è emerso che la documentazione dalle stesse prodotta necessitava di essere integrata al fine di
consentire le determinazioni definitive.
Si è tuttavia provveduto ad affidare lavori e/o servizi a ditte specializzate in ossequio a quanto previsto dal
vigente regolamento per affidamento di lavori, forniture e servizi in economia, secondo il principio della
rotazione”.

Risposta all’ interrogazione n. 35 del 15/11/2013 dei  Consiglieri Moschella, Del Mauro e
Strumolo ad oggetto “Segnaletica stradale lungo strada Comunale Cerzete”:
“- Sulla Provinciale Cerzete sono attualmente in corso i lavori di ripristino della viabilità che a breve termine
saranno conclusi;
- per la comunale Cerzete si evidenzia che il dispositivo di traffico, tuttora vigente, fu adottato in quanto la
stessa risulta essere una strada a forte pendenza, con limitata larghezza della carreggiata che non consente il
doppio senso di circolazione veicolare ed è, inoltre, attraversata da un cavalcavia che vieta la circolazione di
veicoli superiori a mt. 2,50 di altezza.
Premesso quanto sopra si ritiene opportuno non variare i dispositivi di traffico vigenti sulle predette tratte
stradali”.

Risposta all’ interrogazione n. 39 del 25/11/2013 del Consigliere Vincenzo Moschella ad
oggetto“Segnaletica orizzontale e verticale ex C.da Alvanite”:
“Nell'ambito della ripartizione dei proventi contravvenzionali prevista dall'art. 208 del vigente Codice della
Strada una quota è già stata destinata al rifacimento e mantenimento di segnaletica stradale orizzontale e
verticale e tra i lavori da effettuare sono già state incluse via Madre Teresa di Calcutta e via Caduti Forze
dell'Ordine”.

Risposta all’ interrogazione n. 40 del 25/11/2013 del Consigliere Vincenzo Moschella ad
oggetto “Situazione di pericolo in via Ferrovia per chiusino instabile”:
“E' stato effettuato un intervento provvisorio atto a rimuovere la situazione di pericolo, fermo restando che si
provvederà ad effettuare interventi di manutenzione straordinaria estesi anche ad altre analoghe situazioni
compatibilmente con le disponibilità di bilancio”.

Risposta all’ interrogazione n. 48 del 25/06/2013 del Consigliere Vincenzo Moschella ad
oggetto “Manutenzione strade cittadine”:
“L’Ufficio Tecnico ha effettuato di recente interventi di rappezzamento del manto stradale limitatamente alle
situazioni che costituivano grave pericolo per la circolazione veicolare e pedonale.
Interventi più radicali saranno effettuati a breve ovvero a conclusione del procedimento di affidamento
mediante procedura negoziala, a ditta specializzata”.



Letto, approvato e sottoscritto

Il Presidente Il Segretario Generale
F.to Avv. Paolo Spagnuolo F.to Dott.ssa Clara Curto

Certificato di Pubblicazione

Certificasi dal sottoscritto Segretario che, giusta relazione dell’Istruttore addetto alle pubblicazioni, copia della presente
deliberazione viene affissa all’Albo Pretorio,  ai sensi dell’art.124, comma 1, del D.lgs n.267 del 18/08/2000, per la
prescritta pubblicazione di 15 giorni consecutivi dal 18-07-2014

Dal Municipio, lì 18-07-2014 Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

ESECUTIVITA’

Il sottoscritto Segretario, visti gli atti di ufficio;

ATTESTA

Che la presente deliberazione è divenuta esecutiva il _______________

Dopo il decimo giorno di pubblicazione all’Albo Pretorio (art. 134 c. 3 D.lgs n. 267/2000).

Dal Municipio, lì _____________ Il Segretario Generale
F.to Dott.ssa Clara Curto

Per copia conforme al suo originale.

Dal Municipio, lì 18-07-2014 Il Segretario Generale
Dott.ssa Clara Curto (*)

(*) firma autografa sostituita a mezzo stampa, ai sensi dell’art. 3, comma 2, del D.Lgs 39/1993
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I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per

sapere, dalla data di entrata in vigore del nuovo servizio di raccolta dei rifiuti:

r [a tipologia di controlli disposti ed eseguiti;

. quante e quali violazioni sono state accertate sul territorio cittadino;

o Qual è l'importo delle singole sanzioni e il motivo che le ha determinate;

si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripalda, 15 luglio 2014
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I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per

sapere dal l Gennaio 2013 ad oggi quante e quali violazioni sono state accertate

all'interno del Parco delle Acacie il giovedì durante lo svolgimento della fiera
settimanale. Chiedono inoltre di conoscere l'impoÉo delle singole sanzioni

irrogate e il motivo che le ha determinate.
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I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo chiedono di conoscere gli

indirizzi di questa amministrazione relativamente alla gestione della sosta a

pagamento. Quali sono I tempi per la realizzazione di una gestione diverca da

quella attuale considerati i disagi registrati dagli utenti.

si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripalda, 15 luglio 2014
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In una delle sedute di Consiglio Comunale inerenti materia di bilancio si evidenziò

che non vi era una voce relativa al tributo dovuto dagli ambulanti per la TOSAP e

la tassa sui rifiutí giornaliera. I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella,

Strumolo interrogano il Sindaco per sapere se questa amministrazione ha

proweduto ad emettere i ruoli per gli importi dovuti dagli ambulanti. Si chiede

inoltre di conoscere l'importo di quanto riscosso e quanto ancora da riscuotere

ref ativamente agli anni 2OLl-L2-t3

si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripalda, 15 luglio 2014

,A

<- é.-
îrr<-o{ - rl

I)k"*
c"/ ?I

I

U uv "l'.1-V

)l^ il.\'l'llà "tpl vE{,,,{,1



f tr 9ze-)<-* C<- Dg' t 5 -fl t f Q

I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo chiedono di sapere quali

sono i motivi che hanno determinato questa amministrazione all'acquisto di ben 2

nuove autovetture in dotazione al Comando dei Vigili Urbani. Per quali motivi per

questa somma non è stata impiegata per la manutenzione delle vie cittadine di

competenza dell'ente, causa di numerosi sinistri con Gonseguente aggravio sulle

casse comunali.

si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripalda, 15 luglio 2014
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I consiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per

sapere quali sono i tempi previsti per la riparazione delle parti messe in sicurezza

della facciata principale del Municipio. Chiedono inoltre di sapere quali sono i costi

ad oggi sostenuti dall'ente per il noleggio e l'installazione dell'impalcatura. Quali i

motivi che, a quasi due anni, hanno impedito di eseguire i lavori di riparazione

necessara.

si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripalda, 15 luglio 2014
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lconsiglieri Del Mauro, Strumolo e Moschella

interrogano il Sindaco per sapere se è nelle intenzioni di

questa a m m in istrazione prowedere al la man utenzione

dei marciapiedi in via Appia.

ln caso di risposta affermativa conoscere itempi, le

modalità e la tipologia dell'intervento previsto.
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d,
lconsiglieri comunali Del Mauro, Moschella, Strumolo interrogano il Sindaco per

sapere se è nell'intenzione di questa amministrazione, prowedere alla
disostruzione delle caditoie in città. Considerato che le abbondanti precipitazioni

hanno spesso causato allagamenti e notevoli disagi alle attività commerciali ed ai
pedoni oltre a creare situazioni di pericolo, chiedono di conoscere tempi, modalità
e tipologie di íntervento. Si richiede risposta scritta ed urgente.

Atripafda, t5-7-2O14
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